

31 de Julio de 2025

Se une San Pedro a la Alianza por el Derecho de Acceso a la Información en NL



Para que las personas adultas mayores puedan ejercer de una manera más sencilla su derecho a saber, el gobierno municipal de San Pedro se unió a la Declaratoria para la implementación del Plan de Socialización y Aprovechamiento del Derecho de Acceso a la Información en Nuevo León (Plan DAI INFONL), que conforma la Alianza por el Derecho de Acceso a la Información en Nuevo León (ALDAI-NL).

La firma la encabezaron la Consejera Presidenta del INFONL, Brenda Lizeth González Lara y el Secretario de la Contraloría y Transparencia de San Pedro, Daniel Iván Ruiz Chávez.

La Consejera Presidenta del INFONL, agradeció la disposición y voluntad del gobierno que encabeza el alcalde Mauricio Fernández Garza, a fin de trabajar con grupos vulnerables como los adultos mayores.

El INFONL, dijo Brenda Lizeth González Lara, ha llevado ya diferentes jornadas informativas en San Pedro y gracias al impacto en las personas se han podido gestionar 116 solicitudes de información en temas de pensiones, transporte público, servicio y atención médica, así como de programas sociales, por mencionar algunos ejemplos.

“Estamos convencidos que con voluntad y trabajando de manera coordinada, continuaremos implementando acciones que favorezcan y permitan a las personas adultas mayores ejercer de manera plena sus derechos de acceso a la información e protección de datos personales”.



De acuerdo con el Contralor Daniel Iván Ruiz Chávez, en San Pedro, la transparencia, más que una obligación, es vista como una forma de dotar de herramientas a la sociedad para que esté informada,

haga valer sus derechos y se fortalezca la participación.

“Estamos implementando diferentes acciones para que la gente se entere de lo que hacemos, nosotros nos debemos a ustedes los ciudadanos y es válido que de cuando en cuando nos den un jalón de orejas, aquí sí hay transparencia total y es un orgullo trabajar en esta iniciativa con el INFONL para implementar y socializar el PLAN DAI”.

Por parte del gobierno municipal atestiguaron la firma de la Declaratoria, Patricia Mercedes Zorrilla Alcalá, Secretaria de Desarrollo Social y Calidad de Vida y Claudette Treviño Márquez, Directora del DIF municipal.

Otros testigos de honor fueron Enrique Alanís Dávila, Presidente del Consejo Ejecutivo de la Asociación Alzheimer de Monterrey y Reina Hernández Hernández, Subdirectora de Posgrado de la Facultad de Trabajo Social y Desarrollo Humano de la UANL.

Además, acudieron Olga Susana Méndez Arellano, Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos; y Sergio Manuel Sánchez Trejo, Director de la Unidad de Transparencia de la UANL, quien acudió en representación de Santos Guzmán López, Rector de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Por parte del INFONL atestiguaron la firma de la Declaratoria, las Consejeras María Teresa Treviño

Fernández y María de los Ángeles Guzmán García, así como los Consejeros Francisco Reynaldo Guajardo Martínez y Félix Fernando Ramírez Bustillos.